

{"Place":  
{"city":"La Daguenière",  
"county":"49800",  
"longitude":-0.43542981147766,  
"latitude":47.417085147097},  
"Directions":[271.05998414269,73.064320273063],

"Observation":  
{"day":"23",  
"month":"07",  
"year":"2017",  
"hour":"00:41 (env.)",  
"duration":"3 mn (env.)",  
"continuity":"true",  
"activity\_before":"je dormais"},

"Description":  
"Dans la nuit du samedi 22 juillet au dimanche 23 juillet 2017 , nous campions , deux amis et moi-même sur les bords de la Loire sur la commune de La Daguenière ( 49 Maine et Loire ) à 100m en amont du parking réservé aux camping-cars . Nous descendions la Loire en kayak depuis le 13 juillet 2017 en pratiquant le camping sauvage . Le samedi 22 juillet je me suis couché vers 20h30 , mes deux compagnons étant parti faire une marche jusqu'à 21h 30 environ . Je me suis réveillé à 0h41 ( donc le 23/07 ), j'ai regardé l'heure sur mon téléphone ,et suis sorti de ma tente pour uriner .Je regardais le ciel en direction du Nord ; j'avais le Grand Chariot face à moi , la Loire dans le dos . Une très belle étoile filante déchire le ciel en se précipitant dans cette direction . Dès sa disparition je tourne la tête vers l'ouest et là je vois des dizaines de points lumineux , tous de la même intensité , qui se déplacent d ' Ouest en Est , en silence , comme un ciel étoilé qui glisserait sous notre ciel étoilé, qui lui, est fixe . Ces points lumineux glissaient "en formations " d'un nombre de points variable . Le dernier "groupe " était composé de seulement trois points lumineux disposé en triangle comme une aile delta dans le sens de la marche . J'ai réveillé un de mes amis qui avait sa tente à côté de la mienne . A cause du réveil brutal et de sa précipitation à vouloir sortir , il n'a pas trouvé assez vite l'ouverture ( fermeture éclair ) de sa tente . Il n'a pu observé qu'une bonne dizaine de ces points lumineux . Pour ma part , si il n'était pas facile de les compter , je peux estimer leur nombre autour d'une centaine . Difficile aussi d'être précis quand à la durée d'observation , mais je dirais aux alentours de 2 à 3 minutes . Depuis , j'ai bien pensé à des lanternes Thaïlandaises . J'ai déjà été le témoin de ces lâchers ,mais ces dernières s'éteignent successivement et n'ont pas de fait la même intensité lumineuse les unes par rapport aux autres . Merci de me tenir informé de vos conclusions .

"Others":  
{"magnitude":"6",  
"shape":"rondes",  
"size":"étoiles",  
"trail":false,  
"noise":false,  
"flash":false,

"explosion":false,

"nb\_tem":"2"},

"PersonnalStatement":

"note":""},

"AfterAll":

{"emotions":"Nul que doute que l'émotion est forte , tout en restant serein . Je n'ai pas eu d'excitation particulière , mon ami non plus . La première impression est celle d'une " invasion" . Je ne parle pas de soucoupes volantes , mais bien de points lumineux , si nombreux et se déplaçant en formation impeccable quoique irrégulière, que l'on a le sentiment d'être survolé et observé . Maintenant j'attends juste des explications si possible .",

"activity":"J'en ai parlé brièvement avec mon ami , je me suis recouché . Les jours qui ont suivi j'en ai parlé à quelques amis et membres de ma famille . Les réactions ont été très variées , des intrigués aux ironiques . J'ai regardé un peu votre site avant de prendre le temps de répondre là ce questionnaire .",

"intepretation":"Comme dit précédemment j'ai pensé à des lanternes Thaïlandaises , mais l'explication ne me convainc pas en raison de ce que j'ai observé et des problèmes techniques de ces lanternes .",

"interest":"Celui de tout \u00e0 chacun , je suppose . La curiosité de connaitre davantage , de découvrir , d'apprendre , d'avoir des réponses . Pas de centre d'intérêt plus particulier que cela .",

"opinion":" Non rien de changé . Pas de croyance particulière. Quand vous êtes témoin d'un phénomène que vous n'avez jamais vu , vous cherchez simplement une réponse . Par conséquent vous en parlez autour de vous pour savoir si vos interlocuteurs ont connaissance de ce phénomène, puis vous vous adressez aux scientifiques .",

"change":"Il y aura un avant et un après si vous n'avez pas d'explications scientifiques à m'apporter ."},

:[["Quelle bruit le phénomène faisait-il ? Aucun, Silence total",

"De quelle couleur était-ce ? Jaune, Ambre",

"De quelle forme était-ce ? 1D - Ponctuel (étoile)",

"Quelle était la luminosité de ce phénomène ? Type - Constante",

"Veuillez préciser la taille apparente selon ces critères : 3- Petite",

"Quelle était la trajectoire du phénomène ? Accélération - Moyenne",

"Quelle était la vitesse du phénomène ? Moyenne",

"Combien y avait-il de PAN ? multitude (plus de 50)"]}